

La DIMAO realizó un intenso operativo de aseo a la salida sur

La Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (DIMAO), de la Municipalidad de Arica llevó a cabo un mega operativo de limpieza en la entrada sur de la ciudad, en las cercanías de la comunidad de Acha. Equipados con un cargador frontal, camiones de alto tonelaje y una cuadrilla de funcionarios municipales, el equipo trabajó intensamente para remover alrededor de 100 toneladas de escombros, basura y residuos que afectaban la imagen de uno de los accesos principales a la ciudad. "Acá no se trata de venir a limpiar todas las veces, se

100

toneladas de basura y distintos desperdicios fueron retirados del sector.

trata de que la gente tenga conciencia de no botar basura ni escombros en sitios eriazos, la idea es tener una ciudad más limpia, más próspera y mejor porvenir", señaló Mario Alcayaga, encargado sección operativos Municipalidad de Arica. El operativo tuvo como objetivo contribuir a la limpieza general de la ciudad,

con un enfoque particular en la entrada sur, para ofrecer una bienvenida más limpia y ordenada a quienes visitan Arica. Además, el esfuerzo se enmarca dentro de un plan más amplio de la Municipalidad para mejorar la calidad del entorno urbano y promover una ciudad más sostenible y habitable para los ariqueños.

El alcalde de Arica, Orlando Vargas Pizarro, destacó la importancia de esta acción en su compromiso con el desarrollo de la ciudad y el bienestar de la comunidad. Se está trabajando de manera constante para que Arica sea una ciu-



MUNICIPALIDAD DE ARICA

LOS EQUIPOS MUNICIPALES REDOBLARON SUS ESFUERZOS EN ESTE OPERATIVO.

dad más limpia, ordenada y atractiva para nuestros vecinos y visitantes. Este operativo es solo un ejemplo de los esfuerzos que se están realizando para mejorar la calidad de vida.

La gestión del alcalde Vargas ha sido reconocida por su enfoque proactivo en la mejora de la ciudad, y esta jornada de limpieza es una muestra más de su compromiso con el entorno ur-

bano y el desarrollo de Arica. Con acciones como esta, se busca no solo mejorar la imagen de la ciudad, sino también fortalecer el sentido de pertenencia de sus habitantes. ♻️